



BILAN 2020-2021

Roger Badalassi Président de Commission

Malheureusement, comme le dit si bien mon collègue de la sportive, le coronavirus 2 du syndrome respiratoire aigu sévère (SARS-CoV-2) est venu détruire nos projets arbitrage. Pratiquement aucune rencontre à arbitrer, tous les stages JAJ et JA prévus ont été annulés les uns après les autres.



Les membres de la CTA ont travaillé et mis en place un référentiel sur la formation des JAJ à l'intention des clubs. Ce référentiel sera mis en ligne, des visios et réunions seront mises en place pour explications à destination des bassins et des clubs.

Plusieurs visios ont eu lieu avec les présidents des commissions, Développement, Sportive, Statuts et Règlements, Discipline, Technique et Prévention des violences, afin de préparer le mieux possible les prochaines échéances. En premier lieu avec le Beach et des tournois qui permettront à nos JA et JAJ de reprendre l'arbitrage.

La CTA a également mis en place des réunions pour faciliter la féminisation de l'arbitrage sur notre Territoire.

Il nous tarde de nous retrouver sur les regroupements de début de saison et qu'une nouvelle saison handballistique reprenne ses droits.

